

# Ecopetrol inspira el liderazgo femenino en Huila

Fecha de publicación: 2023-11-28

Un grupo de 110 mujeres del Huila, procedentes de los municipios de Aipe, Palermo, Neiva, Villavieja y Yaguará, participaron en encuentros de empoderamiento, sororidad y liderazgo femenino organizados por Ecopetrol, en el marco del programa de Diversidad, Equidad e Inclusión de la compañía.



Las actividades estuvieron lideradas por Francy Edith Ramírez, vicepresidente de la Regional Piedemonte; Lyda Pérez Campo, jefe del Departamento de Producción Huila e Indhira Ingrid Arias Delgado, sponsor del programa desde Ecopetrol.

Estos espacios que se convierten en escenarios claves para el intercambio de ideas y marcan la pauta para el programa "Mujer energía que transforma" previsto para 2024, demostrando un compromiso firme con el impulso de iniciativas que fomentan el desarrollo integral de las mujeres en la industria energética y la sociedad en general.

## Más en Huila



Vuelve el Concurso Departamental de Pesebres Ecológicos



Cayeron "Los Coca", responsables de hurtar más de 50 motos en el occidente del Huila



Hallan cadáver en la laguna de El Juncal



Familia huilense busca repatriar cuerpo de joven que murió en Estados Unidos



Administrador Periodista

### Servicios

- Reportajes
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

### Categorías

Inicio Huila Economía Cultura Política Actualidad Deportes Internacional Visage Farandula Tecnología

### Contáctenos:

Cl. 14 #1F-02, Neiva, Huila +57 3173667467 opanoticias@gmail.com

